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会  議  録 

会    議     名 平成２９年度第１回野田市男女共同参画審議会 

議題及び議題毎の

公開又は非公開の

別 

（１）野田市男女共同参画計画の進捗状況について（公開） 

（２）その他（公開） 

日           時 
平成２９年８月４日（金） 

午後２時から午後３時２分まで 

場           所 市役所８階 大会議室 

出 席 委 員 氏 名 

会 長 森田 邦子     宮木 沙和子 

副会長 横川 しげ子    小松 朋子 

委 員 文道 尚子     木名瀬 セキ 

中村 好枝     国松 実枝子 

杉崎 春雄     田中 恵子 

縄田 浩子     筒井 圭子 

欠 席 委 員 氏 名 
委 員 上野 佐知子 

遠藤 美和子 

事 務 局 

鈴木  有（市長） 

村  繁（副市長） 

宮澤 一弥（企画調整課長） 

安藤 剛行（広報広聴課長） 

桑村 典子（広報広聴課長補佐） 

富山 勝之（人事課長） 

武田 真弓（人事課副主幹（兼）人事研修係長） 

松本 和博（管財課長補佐） 

松本 正明（営繕課長） 

相塚 恒雄（市民生活課長補佐） 

森下 元博（防災安全課長補佐） 

山下 敏也（自然経済推進部次長（兼）農政課長） 

根本 一弘（生活支援課長） 

小林 智彦（障がい者支援課長） 

直井  誠（保健福祉部次長(兼)高齢者支援課長） 

宮﨑 英雄（介護保険課長補佐） 

中代 英夫（保健センター長） 
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中山 知子（保健センター母子保健係長） 

秋鹿 弥由紀（保健センター健康増進係長） 

伊藤 公夫（生涯学習部次長（兼）社会教育課長） 

金子  隆（社会教育課中央公民館長（兼）振興係長） 

岡田 通洋（社会体育課長） 

相澤 和子（青少年課長補佐（兼）青少年係長） 

寺田 幸生（興風図書館長） 

鈴木 和則（学校教育課主幹（兼）学校教育課長補佐） 

矢部 雅彦（学校教育部参事（兼）指導課長） 

大塚 盛也（社会福祉協議会事務局長） 

関根  徹（児童家庭部長） 

小林 利行（児童家庭課長） 

関根 康弘（保育課長補佐） 

吉田 陽子（保育課管理係長） 

戸  卓哉（人権・男女共同参画推進課長） 

鈴木 和子（人権・男女共同参画推進課長補佐（兼）啓発 

係長） 

鈴木 利明（人権・男女共同参画推進課谷吉会館長） 

早川  茂（人権・男女共同参画推進課島会館長） 

大塚 崇史（人権・男女共同参画推進課主任主事） 

傍 聴 者 無し 

議 事 
第１回野田市男女共同参画審議会の会議結果（概要）は、

次のとおりである。 

人権・男女

共同参画推

進課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 

平成２９年度第１回野田市男女共同参画審議会を開会する。 

本日は、上野委員、遠藤委員が欠席しているが、過半数の委員が出

席しており、野田市男女共同参画審議会条例第６条第２項の規定によ

り、本審議会は成立していることを報告する。 

会議は、原則公開であり、市民に周知するため、ホームページ及び

市報に会議の公開について知らせていること、また、会議資料及び会

議録は、本庁舎及びいちいのホール行政資料コーナーに配置し、自由

に閲覧できること、さらに、会議録作成のため録音機を使用すること

を了承していただく。また、平成２３年１１月１６日の審議会におい

て、「発言委員の氏名を公表する」ことを決定しているので、会議録

に反映することを案内する。 

傍聴者がいないことを報告し、会議途中であっても傍聴希望者があ
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市 長 

 

人権・男女

共同参画推

進課長補佐 

 

森田会長 

 

人権・男女

共同参画推

進課長補佐 

 

委 員 

 

人権・男女

共同参画推

進課長補佐 

 

 

森田会長 

 

 

 

 

人権・男女

共同参画推

進課長 

 

人事課長 

 

森田会長 

 

 

った場合は、入室されることを了承していただく。 

審議会の開会に先立ち、市長に挨拶をお願いする。 

 

＜挨拶＞ 

 

次に、会長に挨拶をお願いする。 

 

 

 

＜挨拶＞ 

 

議事に先立って、新しく就任した委員を紹介し、今年度初めての会

議のため、各委員より自己紹介をしていただく。 

 

 

＜委員順次自己紹介＞ 

 

ここで、市長は、公務の都合で退席させていただきます。 

それでは、早速議事に入りたいと思います。野田市男女共同参画

審議会条例第６条第１項の規定により議長は会長が務めるとありま

すので、森田会長に議長をお願いいたします。 

 

 それでは、次第の「野田市男女共同参画計画の進捗状況について」

と「その他」を事務局より一括で審議を行いたいと申出があったので、

議題１と議題２を続けて事務局より説明し、その後審議することとし

ます。事務局より説明をお願いします。 

 

＜議題１ 第３次野田市男女共同参画計画の進捗状況について説明＞ 

 

 

 

＜議題２ その他（野田市特定事業主行動計画の進捗状況について）

説明＞ 

ただ今、事務局から説明がありました、第３次野田市男女共同参画

計画の進捗状況及び野田市特定事業主行動計画の進捗状況について、

御意見、御質問等がございましたら、御発言をお願いします。 
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杉崎委員 

 

 

人権・男女

共同参画推

進課長 

 

杉崎委員 

 

 

 

人権・男女

共同参画推

進課長 

 

国松委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中央公民館

長 

 

国松委員 

 

中央公民館

長 

 

 

資料１のとじ代の余白がなく、施策番号が見づらくなっている。次

回の資料では、見やすい工夫を求めます。 

 

工夫いたします。 

 

 

 

計画書には、２５年度までの数値の推移がグラフ化されており大変

見やすい。進捗状況調査表においても、主だった項目だけでもよいの

で、数値のグラフ化をする予定はありますか。 

 

次回の資料については検討し、努力いたします。 

 

 

 

ロールモデルとして、女性の校長先生を増やしていくことを要望し

ます。また、以前公民館長に女性を配置することを要望し、早速実現

していただいたが、その後の状況についてお聞きします。 

デートＤＶ講演会について、中学校での実施を検討いただき、性の

低年齢化に備えていただきたい。 

副読本「じぶんらしく」に時代時代にあった内容を取り入れ、複数

回、様々な機会を活用して啓発することを要望します。 

毎年８月末に国立女性教育会館で開催される、男女共同参画に関す

る研修会への職員の参加、特に男性職員の参加を要望します。 

人事課長が説明した職員の行動計画ですが、特に男性の育児休業に

ついて目標値を設定することについて素晴らしいと思いました。 

 

公民館長は、１１の公民館で一人が、女性の公民館長です。福田公

民館で、今年で２年目になります。 

 

増やす予定はありませんか。 

 

市の計画として、現在のところ増やす予定はございません。 
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社会教育課

長 

 

 

指導課長 

 

 

 

人権・男女

共同参画推

進課長 

 

 

 

 

 

人事課長 

 

 

 

縄田委員 

 

 

 

人権・男女

共同参画推

進課長 

 

 

 

 

森田会長 

 

 

森田会長 

 

公民館長は、地域の実情に明るい方という観点で依頼しておりま

す。男性女性の別ではなく、その観点で合う方がいれば、依頼してま

いります。 

 

女性の管理職につきましては、市内の小中学校が３１校あります

が、そのうち校長が２名、６．５％、教頭が４名、１３％です。まだ

まだ少ない状況ですので、増えていくよう努力していきます。 

 

中学生のデートＤＶ講演会については、今後教育委員会と検討を行

ってまいりたいと考えております。 

「じぶんらしく」は、活用状況を踏まえて、内容について今後検討

してまいります。 

男女共同参画フォーラムについて、事前にお配りしてしたチラシの

一つです。委員の皆様への周知としてお配りしましたが、職員対象と

して、人事課に配布します。 

 

男女共同参画フォーラムについて、庁内掲示板で職員に周知を図

り、参加希望者には旅費等を支給して参加させていきたいと考えてお

ります。 

 

性同一性障害を抱える児童、生徒の相談環境の整備等として、教職

員向けのＬＧＢＴ研修を２８年度実施していますが、一般市民向けの

講演会について検討されているか伺います。 

 

一般市民向けのＬＧＢＴ講演会は、市主催では、実績、本年度の開

催予定はございません。市内の企業７６社で構成される人権啓発推進

企業連絡協議会において、ＬＧＢＴの研修会を２８年度実施しまし

た。柏人権擁護委員協議会野田部会において、性的マイノリティ、Ｌ

ＧＢＴを検討項目としているので、次年度以降の開催を検討してまい

ります。 

 

それでは、御意見、御質問等につきましては、以上にとどめたいと

思います。 

 

事務局においては、委員から御意見を今後の施策に反映させるな

ど、男女共同参画社会の実現に向け、各種施策に取り組んでいただき
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森田会長 

 

人権・男女

共同参画推

進課長 

 

 

 

森田会長 

 

人権・男女

共同参画推

進課長補佐 

 

ますよう、よろしくお願いいたします。 

本日御審議いただく案件は以上ですが、何か御意見等がありました

ら、お願いいたします。 

 

≪特に無し≫ 

 

事務局より、ほかに何かありますか。 

 

事前に配布した啓発チラシですが、県主催のフォーラムと女性リー

ダー講座は、直接県へ申し込んでください。 

最後に国松委員の御意見にもありました、国立女性教育会館が主催

する男女共同参画フォーラムですが、参加を希望される方は、事務局

へ御連絡ください。全て参加費は無料です。 

 

それでは、議長の任を解かせていただきます。 

 

これをもちまして、第１回野田市男女共同参画審議会を閉会とさせ

ていただきます。 

 

 


